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-Entfernen Sie die Originalschrauben der Schaltereinheiten (Schrauben führen durch das Lenkrohr) um 
die Zylinderkopfschrauben M8x20- 912 in die Lenkerrohre einführen zu können (Bild 16). 
 
-Remove the original bolts of the switch- and throttle housings (bolts guide through the tubes) for 
introducing the cylinder head bolts M8x20- 912 into the handlebar tubes (picture 16). 

Markierung (Bleistift)! 
Marking (lead pencil)! 
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UVS001 

-Stecken Sie das Lenkrohr in den Konus des Auslegers und legen Sie die Verschlusskappe UVS001 auf 
das offene Ende des Rohres (Bild 17). 
Schrauben Sie die M8x20-DIN912 durch das Lenkrohr in die Kappe UVS001! Handfestes Anziehen mit, 
sich deckenden / gegenüberliegenden Bleistift- Markierungen (Ausleger zu Lenkrohren- Schritt 14b)!- 
Endgültiges Festziehen in Schritt 18. 
 
-Insert the handlebar tube into the cone of the extension and lay the cap UVS001 on the open end of the 
tube (picture 17). 
Screw the bolt M8x20-DIN912 through the tube into the cap UVS001! Handtight!- Mount it hand tight 
with superimposed pencil markings (extensions to tubes- step 14b) - Final tightening in step 18. 
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-Endgültiges Festziehen in diesem Schritt 18. Nutzen Sie den T- Schlüssel oder, um es präzise mit 
Drehmoment anziehen zu können, einen Drehmomentschlüssel wie in der Beispielabbildung. (1/4 Zoll 
Verlängerungen zum erreichen der Schraube) 
Anzugsdrehmoment: 20 Nm   
  
-Final tightening in these step 18. Use the delivered T-wrench or a torque wrench like shown in the 
sample image for doing it with the precise tighteng torque. (1/4 inch lengthening pieces for reaching the 
bolt heads inside the tubes)  
Tightening torque: 20 Nm  

Drehmomentschl.: 
Torque wrench: 
 20 Nm 

Verlängerungen: 
Lengthening pieces: 

1/4" 
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20 Nm 6 

FETT 
GREASE 
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15 Nm 6 

-Montieren Sie die Lenkergewichte LG-20 auf beide Lenkrohrseiten mit den Angaben aus Bild 19. 
Anzugsdrehmoment: 15 Nm   
  
-Install the handlebar weights LG-20 on both handlebar sides with the information of picture 19. 
Tightening torque: 15 Nm  
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Rechts/ right Links/ left 
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-Einschlagen des Lenkers bis in die beiden Lenkanschläge um zu überprüfen, ob die Schaltereinheiten 
oder sonstige Bauteile am Tank anschlagen (Bild 20). Bei Problemen ist in Schritt 8/9 zu korrigieren!
(Korrektur durch leichtes verdrehen der Lenkerklemmen UKL-55)

-Turn the handlebar in both steering stops to check if the switch and throttle housing or other parts strike 
against the fuel tank (picture 20). The handlebar sides in the picture are in correct conditions. Go back 
into step 8/9 to correct the adjustment if you have any problems! (Turn the handlebar clamps UKL-55 a 
little bit on the fork tubes)

-Verdecken Sie mit den beiden Stopfen 42750PE die Gewinde in der Gabelbrücke (Bild 21)

-Use both plugs 42750PE for covering the inner threads in the upper fork bridge (picture 21)
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42750PE 
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Hinweis/note: 

Nur für RNineT (R1ST Bj13-16) 

Only for RNineT (R1ST Bj13-16) 



Höhendifferenz zur Serie bei jeweiligem Neigungswinkel: 
Height difference to the original at respective inclination angles: 

 0°: -130mm 

-4°: -150mm 
-8°: -170mm 
 
Der Variobar-A70-R1ST rückt, je nach Einstellung der Lenkerklemmen, mit einer Differenz  
von 110mm Richtung Fahrer/ Tank. 
The Variobar-A70-R1ST moves, depending to the setting of the handlebar clamps, 
with a difference of 110mm towards the Driver/ fuel tank. 







Pos. Description Part-No. Qty. OK

1 clamp UKL-55-* 2

2 swingarm DA01-* 2

3 extension UAL70L-* 1

4 extension UAL70R-* 1

5 tube LR02-* 2

6 handlebar weight LG-20-*    (SET) 1

7 bolt UM-22x1,5-* 4

8 cap UVS001-* 2

9 cover BL-12-* 2

10 bolt M8x20-912-VA 2

11 bolt M4x25-912-VA 2

12 threaded insert BO-M10-M6-10 2

13 plug 42750PE 2

14 tool T6-230 1

15 grease / 1

16 certificate 14TG0296 1

MA

* = colour: B=black/ S=silver Datum

Revision 01 , Stand 15.01.2019
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